
VA Schulte erklärt, dass das Betriebsergebnis der dezentralen 
Schmutzwasserbeseitigung im Bau- und Umweltausschuss vorgelegt wurde und 
berichtet über das Ergebnis. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


